



Ya hay detenidos por hechos delictivos en Poza Rica: Cuitláhuac García

El gobernador Cuitláhuac García Jiménez dio a conocer que ya hay personas detenidas como resultado del operativo para reforzar la seguridad del norte de Veracruz y que en próximos días darán a conocer los pormenores sobre los probables delitos que cometieron.

“Tenemos personas detenidas y de un momento a otro, cuando se cumpla el tiempo establecido por Ley la Fiscal va a informar sobre la presunción de lo que cometieron y el número de personas detenidas”, dijo.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/local/ataque-armado-en-bares-de-poza-rica-cuitlahuac-garcia-confirma-detenidos-9414860.html>